



# Rayakan HUT ke 3 RS Kilisuci Kota Kediri Inovasi Teknologi Berikan Layanan Prima kepada Warga

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.KAMPAI.ID](https://KOTAKEDIRI.KAMPAI.ID)

Jun 7, 2024 - 21:50



KOTA KEDIRI - Dalam rangka merayakan Rumah Sakit Kilisuci ke-3 tahun, tepat tanggal 7 Juni 2024, RS Kilisuci terus berupaya berinovasi untuk memberikan pelayanan yang prima bagi masyarakat Kota Kediri.

Kegiatan hari ini menggelar Fun Walk yang digelar di depan Halaman RS Kilisuci Jalan KH Wachid Hasyim No.64, Bandar Lor, Kec. Mojoroto Kota Kediri, Jumat (7/6/2024) pagi.



Hadir dalam kegiatan Walk Fun PJ Walikota Kediri Zanariah, Sekda Kota Kediri Bagus Alit, beberapa OPD, pegawai RS Kilisuci dan masyarakat sekitar RS Kilisuci.



Direktur RS Kilisuci dr.Tutik Mahanani menyampaikan dalam rangka

memeriahkan HUT RS Kilisuci ke-3 tahun ada beberapa rangkaian kegiatan lomba yang diadakan di internal lomba tenis meja dan bola voli.

"Dan hari ini melaksanakan jalan santai atau Fun Walk yang diikuti seluruh OPD Kota Kediri, Klinik dan masyarakat umum Kota Kediri,"ucap Tutik.

dr.Tutik juga menyampaikan bahwa di usia ke-3 tahun RS Kilisuci terus berbenah dan berinovasi demi memberikan pelayanan yang terbaik dan prima bagi masyarakat kota Kediri.

Dalam waktu dekat akan melaunching Ki Cepat dan Ki Water. Inovasi Ki Cepat yang menyasar memberikan pelayanan akitivasi BPJS Kesehatan kerjasama dengan Dinas Sosial. Dan, inovasi Ki Water artinya Kilisuci air siap minum kerjasama dengan PDAM Kota Kediri.

Kemudian akhir bulan ada kegiatan lomba pembuatan video terkait layanan rumah sakit melibatkan pelajar SMA dan e-Sport melibatkan generasi Z dimana antusias yang ikut cukup besar. Disusul kegiatan khitan massal gratis untuk masyarakat Kota Kediri.

Tutik berharap di usia 3 tahun ini dalam memberikan pelayanan kesehatan semakin baik dan jenis pelayanan semakin banyak.

"Pihaknya siap memberikan pelayanan prima dan berteknologi inovasi untuk masyarakat kota Kediri dan sekitarnya," ungkap dr.Tutik Mahanani Direktur RS Kilisuci.